

LE RACISME EN SUISSE, PASSÉ ET PRÉSENT

Samedi 12 octobre

17h - 19h

au Centre Socioculturel

Tout Public

Comment le racisme se manifeste-t-il en Suisse ?
Comment sont traitées les populations étrangères et les minorités nationales ?

Il y a différentes facettes historiques du racisme, de l'antisémitisme et de la xénophobie.

Trois fils rouges chronologiques : la place de la Suisse dans l'histoire coloniale; l'antisémitisme et les liens étroits entre la Suisse et le nazisme ; les politiques migratoires xénophobes pour préserver «l'identité suisse ».

Mais il y a eu aussi des mobilisations depuis 50 ans pour défendre les immigré·es, les réfugié·es et les minorités.
Une «autre Suisse» est possible !

Contre les femmes, les Arabes, les Noirs, les Juifs, les étrangers, les religions, les générations, les orientations sexuelles...

Venez parler de tout ce qui empoisonne le quotidien !

Animé par Ifrah Algami
et Ivan Sainsaulieu (AQPV).

Avec la participation de Matthieu
Thomas (UNIL)

Apéro prévu à l'issue !

